Waldplausch in Bellikon

Ab in den Wald! Das Freizeitatelier und die Mojuro machen gemeinsame Sache. Am 27. April veranstalten sie einen Waldplausch für alle Belliker Jugendlichen und ihre Freunde aus der Region. Gemütlich Beisammensein beim Grillen einer Wurst oder auf Entdeckungstour gehen während dem Orientierungslauf: Es gibt für alle interessante Aktivitäten.

Das Freizeitatelier sowie die Mojuro bieten mit ihren Angeboten für Jugendliche aus Bellikon die Gelegenheit, ihre Freizeit im Dorf aktiv zu gestalten. Nach der 5. Klasse besuchen alle die Oberstufenklassen in den umliegenden Gemeinden, die Jugendlichen verbringen kaum noch Zeit in Bellikon und verlieren sich zunehmend aus den Augen. Diesem Umstand möchte die Gemeinde entgegenwirken, indem sie den Jugendlichen begleitete Aktivitäten und Räume anbietet, um sich zu treffen.

Wieso nicht Synergien nutzen? So beschlossen Jeannette Humbel vom Freizeitatelier und Sira Keller von der Mojuro, einen gemeinsamen Anlass zu planen. Das Ergeb-

nis dieser Zusammenarbeit wird ein Waldplausch-Anlass am 27. April für alle Jugend lichen ab der 4. Klasse. Eine Anmeldung ist nicht notwendig. «Wir versammeln uns mit guten Schuhen und der Witterung entsprechender Kleidung um 18.30 Uhr beim Waldsofa in Bellikon in der Nähe des Parkplatzes Egelsee und verweilen bis 21.30 Uhr», informiert Jeannette Humbel. Der Weg dorthin ist signalisiert. Am Feuer kann die mitgebrachte Wurst grilliert werden. Das Getränk dazu sowie ein Dessert werden offeriert. Zudem wird ein professionell ausgesteckter Orientierungslauf angeboten. Er kann in Zweiergruppen oder grösseren Gruppen auf verschiedenen Niveaus durchlaufen werden. Sira Keller betont: «Die Beteiligung ist freiwillig.»

Der Anlass wird von der SUVA Bellikon, der Landi Oberrohrdorf, dem Volg Bellikon und der Raiffeisenbank Rohrdorferberg-Fislisbach gesponsert. Viel Spass, es warten attraktive Preise auf alle Teilnehmenden.

Mehr Informationen finden Sie unter www.mojuro.ch.